



## Senior confiné covid à l'étranger je me retrouve avec des impayés

-----  
Par Bio

Bonsoir

Refusant de me faire vacciner je me retrouve à l'étranger confiné...un PCR suffira maintenant pour rentrer en France

Durant mon confinement l'aide sociale de logement me refuse l'aide pour non résidence en France

Je me retrouve avec des impayés à ma résidence de personnes âgées

A 73 ans avec une retraite très inférieure au SMIC je me suis retrouvé en difficulté avec ses impayés alors que je suis pour rien c'est la faute du covid

Pouvez vous bien me conseiller juridiquement.. ça serait bien apprécié

Bien cordialement

Mr L.Coutre

-----  
Par Henriri

Hello !

Bio, je vous suggère de réintégrer votre résidence\* de personnes âgées afin de rétablir votre aide sociale, de payer dès que possible ce que vous pouvez déjà payer et de demander un étalement du reste de votre dette.

\* vous faire vacciner si c'est une condition d'accueil dans cette résidence.

A+

-----  
Par ESP

Bonjour

Vous ne pouvez pas considérer que "c'est la faute d'un virus"

Votre santé comme votre situation financière ne dépendent que de votre attitude et il n'y a aucune réponse juridique possible à cela.

Je vous invite à suivre les conseils ci-dessus et négocier pour essayer d'obtenir un arrangement.

-----  
Par isernon

bonjour,

comme vous avez refusé de vous faire vacciner contre le covid, vous ne pouvez pas vous plaindre de ne pas pouvoir rentrer en France.

pour percevoir des aides sociales françaises, il y a une obligation de résider sur le sol français.

combien de mois êtes-vous resté à l'étranger ?

Ce n'est pas la faute au covid, c'est la faute à votre refus de vaccination que vous devez assumer.

salutations